



Echos de l'Equipe d'Animation Pastorale du 9 janvier 2024

L'Equipe d'Animation Pastorale (EAP) s'est réunie le 9 janvier au soir.

Après la prière, la première heure a été consacrée à un travail sur la pastorale des malades et des personnes âgées.

4 personnes avaient été invitées pour l'occasion : Camille Baudouin, aumônier à l'hôpital de Barbezieux, Monique Lacombe, intervenant au Foyer Cardinaud, Alain Boyer, visiteur à domicile en lien avec Monalisa, Marie-Claude Bellot, présidente du Conseil de Vie Social de la RPA.

Plusieurs constats sont partagés :

- un grand besoin d'écoute
- un besoin de davantage de bénévoles, écoutants, visiteurs
- des maisons de retraite sans référent (Berneuil)
- un travail et une présence d'une extrême importance pour les personnes visitées.
- une mission qui apporte une vraie joie. C'est une vraie richesse que de rencontrer les personnes fragiles.
- un besoin prioritaire pour la paroisse, de prier pour les malades et les personnes âgées.
- la nécessité de mieux faire connaître ces lieux de mission

Pour avancer, nous pouvons en paroisse

- Davantage porter dans la prière les personnes malades et âgées. Amener la paroisse à porter ce souci en proposant un temps de prière spécifique, une veillée de prière...
- Appeler des personnes à vivre cette présence. En étant formées, accompagnées...
- Avec des temps de relecture et d'accompagnement spirituel.
- Un service qui doit se partager à plusieurs.
- Important d'être plusieurs aussi pour discerner les véritables demandes exprimées par les personnes, derrière les mots utilisés (notamment dans une collaboration prêtres – aumônier d'hôpital)
- A l'inverse, ne pas hésiter à appeler les prêtres sous prétexte qu'« ils n'ont pas le temps ».
- Présenter le service de l'aumônerie d'hôpital, en parler

3 dimensions sont repérées :

- Des structures organisées ou à organiser mieux
- La dimension « à domicile », avec des partenaires type Monalisa
- La dimension paroissiale, qui a à embrasser cette réalité

11 février : dimanche des malades. Les personnes qui le souhaitent pourront recevoir le sacrement des malades au cours de la messe. L'après-midi, au Fraternel, une rencontre aura lieu pour présenter l'aumônerie de l'hôpital et la visite des personnes.

Quelques idées plus "pratiques" sont évoquées : des vierges pèlerines entre les foyers avec les anciens, ou des crèches, comme a été vécue l'expérience avec les cartes de Noël, ou encore un « ange gardien » paroissial ?

Retour sur le temps de Noël

Belle réponse pour les vêpres des dimanches de l'Avent

Noël très joyeux. Des belles célébrations.

Grande qualité de présence de l'assemblée le 24 décembre.

Bien d'avoir gardé la messe du 4ème dimanche de l'Avent.

Messe du 1er janvier : encore du monde, et très belle messe. Avec une remise du scapulaire, et 30 personnes sont restées.

Un superbe réveillon solidaire le 31 décembre au Fraternel, avec des gens très différents.

Flamme olympique le 24 mai

Un vendredi, en semaine. Nous pouvons jouer la carte « fraternité entre les nations » et « la trêve olympique », avec aussi l'accueil des jeux paralympiques.

Quelques idées pour animer et participer à cette journée :

- Une messe pour la paix à 9h30
- Ouvrir le Fraternel pour le café ?
- Expo sur la fraternité dans la cours ?
- Un apéro ?
- Inviter des athlètes valides et non valides pour un témoignage
- Passer un film à thème ?
- Une lecture de Coubertin ?
- Sortir les personnes âgées pour l'occasion pour voir la flamme ?

Point avec l'équipe d'écoute

Besoin de faire le point. La bonne formule n'a pas été trouvée. Quasi personne depuis le début de l'année. Mais sûrement l'expérience d'avoir écouté des gens au titre de cette mission d'écouteants.

Nouvelle aumônerie pour les 6ème

Un programme a été élaboré par Typhaine de Bellabre et Benoît, en lien avec la chèvrerie et les grands rdv de la pastorale des jeunes et du doyenné.

Point Pentecôte

Dimanche 21 janvier, 14h30, à Maumont pour continuer de préparer

Divers

Divers échos de la vie paroissiale ont été échangés en fin de rencontre

Prochaine rencontre : mardi 13 février 2024, 20h, Barbezieux

- Retour sur la célébration et le dimanche avec les malades, et suites
- Jeux olympiques
- Carême (un « ange gardien » avec aussi des gens qui ne sont plus dans l'assemblée ?)